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meses para la Dirección de Organización y por supuesto la modificación de la inclusión 
de la medida de austeridad en el considerando, por favor secretaria. 

Noto conformidad de todos para que así se haga, ¿tú no quieres que se retiren los 
eventuales? Yo la propongo la hago mía como parte de la autoridad que le corresponde 
a la presidencia, la hago mía y la sujeto al voto, es que la atribución del presupuesto 
le corresponde a la presidencia, adelante. 

Consejera electoral, Erika Cecilia Ruvalcaba Corral: Gracias presidente, tengo una 
consideración al respecto, a mí me parece que, a ver tenemos ciento cuarenta y dos 
personas que incluimos en la nómina de esta Instituto como personal de base, se están 
proponiendo catorce eventuales adicionales para el próximo año y ahora la propuesta 
del Consejero Moisés es que sean solo ocho para estas tareas de organización que me 
también muy importante, sin embargo me parece que podemos con el personal de base 
subsanar, dado que ya no vamos a estar dentro del proceso electoral el próximo año y 
no estaría a favor de la contratación de ningún eventual, es cuanto, gracias. 

Consejero presidente, Guillermo Amado Alcaraz Cross: Muchas gracias Consejera. 
Bueno y en virtud de haberse agotado las rondas le solicito secretaria que en votación 
nominal consulte a las Consejeras y Consejeros por la aprobación del presente punto 
del orden del día. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: Consejeras y consejeros 
electorales, me permito consultarles el sentido de su voto, respecto del presente punto 
del orden del día. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: ¿Consejera Ma. Virginia 
Gutiérrez Villalvazo? 

Consejera electoral, Ma. Virginia Gutiérrez Villalvazo: En contra por las 
consideraciones y presentare voto particular. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: ¿Consejero Miguel Godínez 
Terríquez? 

Consejero electoral, Miguel Godinez Terriquez: A favor. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: ¿Consejera Griselda Beatriz 
Rangel Juárez? 

Consejera electoral, Griselda Beatriz Ra!")gel Juárez: A favor. 

Secretaria ejecutiva, Maria de. Lourdes Becerra Pérez: ¿Co_nsejero Moisés Pérez 
Vega? 

Consejero electoral, Moisés Pérez Vega: A favor. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: ¿Consejera Brenda Judith 
Serafín Morfín? 
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Consejera electoral, Brenda Judith Serafín Morfin: A favor. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: ¿Consejera Erika Cecilia 
Ruvalcaba Corral? 

Consejera electoral, Erika Cecilia Ruvalcaba Corral: En contra y presentare voto 
particular. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: ¿Consejero presidente 
Guillermo Amado Alcaraz Cross? 

Consejero presidente, Guillermo Amado Alcaraz Cross: A favor . 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: Se aprueba por mayoría de 
votos, señor presidente. 

Consejero presidente, Guillermo Amado Alcaraz Cross: Muchas gracias, 
continuemos. 

Secretaria ejecutiva, Maria de Lourdes Becerra Pérez: Ha sido agotado el orden del 
día. 

Consejero presidente, Guillermo Amado Alcaraz Cross: Por la naturaleza 
extraordinaria de la presente sesión, siendo las doce horas con dos minutos del día 
quince de agosto del año dos mil dieciocho concluimos, muchísimas gracias. 

La suscrita Secretaria Ejecutiva del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado 
Jalisco, con fundamento en los artículos 143, párrafo 2, fracción XXX del Código Electoral y de 
Participación Social del Estado de Jalisco; 10, párrafo 1, fracción V, 53 y 54 del Reglamento de 
Sesiones de este organismo electoral, CERTIFICO que la presente acta que consta de diecisiete 
fojas útiles, escritas por sólo una de sus caras, corresponde a la Sesión Extraordinaria del 
Consejo General del Instituto Electora de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco de 
fecha quince de agosto de dos I diec1 o, acta que fue aprobada por el mismo Consejo 
General en Sesión Ordinaria elebrada el veinticinco de septiembre de dos mil 
dieciocho.-------------------------------------- ---------------------------------------------

Guadalaj ptiembre de 2018. 
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